

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/10867
24 enero 1973
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 24 DE ENERO DE 1973 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE
SEGURIDAD POR EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE LA MISION PERMANENTE
DE GHANA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de remitirle adjunta una copia de la nota enviada al Presidente del grupo latinoamericano acerca de la decisión del Consejo de Seguridad de celebrar sesiones en la ciudad de Panamá en marzo de 1973. En la nota, el grupo africano expresa su solidaridad con el grupo latinoamericano con respecto a esa decisión.

Le agradeceré se sirva hacer distribuir la nota como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Joseph Q. CLELAND
Encargado de Negocios interino
y Presidente del grupo africano

NOTA DE FECHA 19 DE ENERO DE 1973 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL GRUPO
LATINOAMERICANO POR EL PRESIDENTE DEL GRUPO AFRICANO

El Presidente del grupo africano para el mes de enero de 1973 saluda al Presidente del grupo latinoamericano y tiene el honor de informarle de lo siguiente:

Tras la decisión adoptada por el Consejo de Seguridad el 16 de enero de aprobar en principio la celebración de sesiones del Consejo de Seguridad en marzo de 1973 en la ciudad de Panamá, el grupo africano se reunió el 17 de enero para considerar el asunto.

En esa reunión, el grupo africano autorizó por unanimidad a su Presidente a comunicar al Presidente del grupo latinoamericano su profunda satisfacción por la decisión del Consejo, así como su solidaridad con el pueblo hermano de Panamá, tanto más cuanto que el grupo ha considerado y sigue considerando al grupo latinoamericano como uno de sus aliados naturales en la defensa y promoción de las nobles causas del Tercer Mundo.

Se autorizó también al Presidente del grupo a ponerse en contacto con el grupo latinoamericano como uno de sus aliados naturales en la defensa y promoción de las nobles causas del Tercer Mundo.

Se autorizó también al Presidente del grupo a ponerse en contacto con el grupo latinoamericano a fin de determinar la mejor manera de traducir; en las próximas sesiones del Consejo, la solidaridad africana en contribuciones positivas y útiles para el éxito de ellas.

El Presidente del grupo africano aprovecha la oportunidad para reiterar al Presidente del grupo latinoamericano las seguridades de su consideración más distinguida.
